## 1º. ACTAS.

Se aprobaron los Borradores y Extractos de las Actas de las sesiones anteriores, correspondientes a las ordinarias, celebradas los días 10 y 15 de abril de 2024.

2º. ASISTENCIA A MUNICIPIOS. Convocatoria de concesión de subvenciones a ayuntamientos de la provincia de Alicante. Anualidad 2024. Resolución.

Se resolvió la Convocatoria de concesión de subvenciones dinerarias para la elaboración de documentos técnicos necesarios para la tramitación de expedientes municipales promovidos por ayuntamientos de la provincia de Alicante de hasta 5.000 habitantes, anualidad 2024.

3º. PERSONAL. Convocatoria y Bases Concursos de Méritos extraordinario para diversas plazas dentro de proceso de estabilización en el empleo público. Inadmisión Recurso de Reposición.

Se inadmitió, por extemporáneo, el Recurso de Reposición interpuesto contra el acuerdo de la Junta de Gobierno, de fecha 19 de diciembre de 2022, de aprobación de la Convocatoria y las Bases que rigen, con carácter extraordinario, los Concursos de Méritos para diversas plazas, dentro del proceso de estabilización en el empleo público.

4º. PERSONAL. Comisión de Servicios de funcionario de carrera. Prórroga excepcional.

Se acordó prorrogar, excepcionalmente, la Comisión de Servicios de funcionario de carrera, para seguir desempeñando el puesto de trabajo de Director de Área de Recursos Humanos, con efectos del día 16 de abril de 2024.

5º. PERSONAL. Comisión de Servicios funcionario de carrera, para prestar servicios en la Generalitat valenciana.

Se autorizó la Comisión de Servicios de funcionario de carrera de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, Educador Social, para prestar sus servicios en el puesto de trabajo de Supervisor de Departamento 16 Marina Alta, de la Generalitat valenciana, con efectos del día 1 de mayo de 2024.

6º. PERSONAL. Excedencia voluntaria por cuidado de familiares de funcionaria interina.

Se acordó declarar a funcionaria interina de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, Diplomada en Enfermería, en la situación de Excedencia Voluntaria por Cuidado de Familiares, con efectos del día 17 de abril de 2024.

7º. CARRETERAS. Proyecto "Obras de mejora de rasante viaria e implantación del carril bici en un tramo de la CV-767 en Finestrat (Alicante)". Aprobación Anexo I Plan de Seguridad y Salud en el trabajo.

Se aprobó el Anexo I del Plan de Seguridad y Salud en el trabajo correspondiente a las "Obras de mejora de rasante viaria e implantación del carril bici en un tramo de la CV-767 en Finestrat (Alicante)", elaborado por el adjudicatario de las mismas, la Mercantil MEDITERRÁNEO DE OBRAS Y ASFALTOS, SA.

8º. CONTRATACIÓN. Contrato S5O-284/2023 L5 "Suministro de infraestructura para ayuntamientos. Financiado con fondos de la Unión Europea-NextGeneration EU. Lote 5: Suministro de equipamiento informático para movilidad y la implementación del teletrabajo". Adjudicación.

Se adjudicó el contrato S5O-284/2023 L5 "Suministro de infraestructura para ayuntamientos. Financiado con fondos de la Unión Europea-NextGeneration EU. Lote 5: Suministro de equipamiento informático para movilidad y la implementación del teletrabajo", al segundo clasificado como mejor oferta, el licitador EUGENIO GARCÍA PALOP.

En la fecha de la firma electrónica

EL PRESIDENTE,

LA SECRETARIA GENERAL,